
5 Pièces

137 m²

Réf. 6309

3 640 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Exclusivite  :  entre  saint  françois  xavier  et  le  bon  marché,  à  deux  pas

des jardins catherine labouré, de la pagode et de la rue du bac, dans

un  magnifique  immeuble  du  XIX  siècle,  au  quatrième  étage  par

ascenseur, appartement entièrement rénové de 137,20 m² carrez. Il se

compose  d'une  entrée  ouvrant  sur  un  grand  double  salon  avec  deux

grandes  fenêtres  et  balconnets,  d'une  chambre  avec  salle  d'eau  et

toilettes  séparées,  ouvrant  sur  la  verdure,  le  dôme  des  invalides  et  la

tour eiffel. Sur cour, il comporte une grande chambre de maître avec la

climatisation , une salle de bains et une cuisine, ...

Between Saint  François  Xavier  and Le Bon Marché,  just  steps from the Catherine

Labouré  gardens,  the  Pagoda  and  rue  du  Bac,  nestled  in  a  magnificent

19th-century building, this apartment of 137.20 sqm (Carrez law) lies on the fourth

floor with elevator access. Entirely renovated, it opens with an entrance hall leading

to  a  spacious  double  reception  room  with  two  large  windows  and  delicate

balconies.One bedroom, with  en-suite  shower room and separate lavatory,  enjoys

open  views  over  greenery,  the  Dome  of  Les  Invalides  and  the  Eiffel  Tower.

Overlooking the planted courtyard, a generous master ...

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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